

La Corporación lamenta con esa pérdida la de un funcionario de su dependencia, que se condujo siempre con la más exigente corrección en el cumplimiento de las funciones que tenía á su cargo, y al hacer esta sincera manifestación, desea que siquiera en parte, ella sirva de lenitivo á la gran desgracia que en estos momentos enluta su hogar.

Quiera usted aceptar los respetos de la Corporación y las expresiones de su más alta consideración.

GABRIEL HONORÉ.

P. Prado,
Secretario.

Señora Clementina G. de Tagle.

Consejo Nacional de Higiene

Sesiones del Consejo

SESIÓN DEL 18 DE ENERO DE 1910

Preside el Vicepresidente doctor Gabriel Honoré

Con asistencia de los señores miembros doctores Canabal, Crovetto, Etchepare, Martirené y Oliver, se abre la sesión.

Se dió lectura del acta anterior y de los asuntos entrados.

Fué aprobado un informe de la Sección Médico-Legal y Profesional regulando en 80 pesos los honorarios que le corresponden al señor Emilio Egger, por asistencia de menesterosos en Cebollatí y Gutiérrez (departamento de Minas).

—Se aprobó otro informe de la misma Sección aconsejando el pago de cincuenta y cuatro pesos por servicios del enfermero y peones de desinfección en la asistencia de variolosos en Sarandí del Yi.

—Fué aprobado un informe de los doctores Oliver y Canabal, por examen médico practicado al señor Eduardo Salduondo, que solicita jubilación, cuyo informe aconseja se conceda al interesado una licencia de tres meses para atender su salud, y si después de terminada no ha mejorado, que se presente nuevamente á examen para informar definitivamente.

—Se aprobó un informe del doctor Oliver por examen médico practicado al farmacéutico de la Penitenciaría, don Benito Larraya, que solicita licencia por enfermedad, cuyo informe es favorable al interesado.

—Se concedió un mes de licencia para atender su salud al Oficial 1.º Américo Marengo.

—Se aprobó el proyecto de presupuesto del Consejo y sus dependencias para el ejercicio de 1910 y 1911.

SESIÓN DEL 25 DE ENERO DE 1910

Preside el Vicepresidente doctor Gabriel Honoré

Con asistencia de los señores miembros doctores Canabal, Crovetto, Etchepare, Martirené y Oliver se abrió la sesión.

Se dió lectura del acta anterior y de los asuntos entrados.

—Fué aceptada la propuesta del Consejo D. de Higiene de Colonia, á favor de don Floro Portela, para sustituir á don Ricardo Barmigaster en el cargo de miembro de la Comisión Seccional de Nueva Helvecia.

—Se aprobó un informe del vocal doctor Joaquín Canabal, por examen médico practicado al empleado de la Contaduría, don César Alvarez Aguiar, que solicita licencia por enfermedad, en cuyo informe aconseja se le concedan tres meses.

—Fué aprobado un informe de la Sección Médico-Legal y Profesional, regulando en pesos 100 los honorarios que le corresponden al doctor Juan A. Rodríguez, por examen médico practicado á la señora Elvira Caldeyro de Zamacoitz.

—Se aprobó un informe de la Sección Higiene de los Establecimientos Públicos, producido en el expediente relativo á la construcción de una capilla en el pueblo de Sayago.

—Fué aprobado un informe de la Sección Médico-Legal y Profesional, expedido en los antecedentes remitidos por el Juez L. Departamental de Mercedes, relacionado con el juicio seguido á Simón Lamaison por ejercicio ilegal de la Farmacia, y cuyos antecedentes comprometen seriamente al doctor Escolástico Imas, denunciante del referido Lamaison, resolviendo comunicar la resolución al Juez remitente y al doctor Imas.

—Se acordó dirigir una nota de condolencia á la señora viuda del doctor Vicente Tagle, digno empleado que fué de la Corporación.

—Se resolvió contestar al señor Carlos A. Hessel, autor de un proyecto de reforma del calendario, que defiriendo á su pedido y

aún cuando no se trata de una cuestión relacionada con los cometidos de la Corporación, no tiene inconveniente en manifestarle que encuentra muy racional el pensamiento de que informa su proyecto.

—En una solicitud presentada por los señores Soler y Patrón comprometiéndose á efectuar la desinfección de los aparatos telefónicos mediante una cuota mensual, se resolvió no hacer lugar á lo solicitado.